

みなさんこんにちは、いつも白衣の恵子先生です。冬季五輪「コルティナ・オリンピック」盛り上がっていますね。フィギュアスケート団体では、最後の一人までアメリカと互角に戦った日本代表に感動の涙が出てしまいました。結果は銀メダルでしたが、一人ひとりが最高のパフォーマンスをするたびに応援している仲間の目にも涙が浮かんでいるのが、何よりも喜びが伝わってきました。どれだけ苦しい練習を重ねて、どれだけの悔しさと向き合ってきたことでしょう。それでも逃げずに戦ってきたからこそその素晴らしい演技に、ブれない気持ちの強さに、「すごいな！」「美しいな！」「かっこいいな！」と感動し、勇気をもらったのではなうか？スノーボードBIG AIRは、飛び出して空中でくるくる回って着地するたった2.5秒。その技にすべてを掛けて臨む競技です。「とにかく強気で攻めの姿勢で」とインタビューで語った村瀬選手。金メダルを「今まで頑張ってきて、すべてが詰まっているような重み」と表現した言葉からも、オリンピックにたどり着くまでの日々が簡単ではなかったことが伝わってきますね。最高の演技をやり遂げた選手たちの涙に、一つのことに打ち込むことの輝きを見ました。みなさんと10歳くらいしか変わらない選手たちの活躍に、夢と希望が膨らんだのではないでしょか？まだまだ続くコルティナオリンピックを応援していきたいと思います！！

さて先週、夢と希望が膨らむところに行ってきたのは4年生と3年生です。バンダイミュージアムに行った感想を紹介しますね。

バンダイミュージアムには何度も行ったことがあります、今見返すと歴史・日本の変遷・どんな人やどんなおもちゃがあったのか。などなど、なんだか昔の世界にいけたかのように感じました。これは私たちの住む生町にもこんなにすごい施設があって、自慢の施設だと思いました。

中でもエジソンミュージアムが一番楽しかったです。エジソンが最初に作った電球を見ました。いろいろな大きさの電球や色が様々の電球があってすごいと思いました。さらに実際にエジソンが作った音楽を聴かせてもらいました。モールス信号の機械もありました。次は家族と行ってエジソンミュージアムの音楽を聴かせてあげたいと思いました。

エジソンが残した言葉「天才とは1%のひらめきと、99%の努力である。」エジソンのようにすごい発明はできなくても、この言葉を忘れないでこれからも頑張りたいです。

エジソンは電気の他にも、蓄音機や電球、ランプ、電話機やカメラ、映写機などを発明していくてすごい人なのだと思います。エジソンがいなかつたら今のような生活がなかつたんだなと思いました。

私はいろいろなミュージアムのことを知り、「とてもいい経験だな」と思ったので、来年の3年生も楽しみにしてほしいです。バンダイミュージアムを支えてくれている方々にたくさん感謝したいと思います。

エジソンが発明したトースターは、片面を焼いた後、扉が開くとパンが滑って反対になり自分で向きを変えなくとも自動でもう片面も焼けるようになっていてすごなと思いました。エジソンは今日見たトースターで朝パンを食べていたのかが疑問に思いました。

ダイヤモンドディスクという歌を聴く機械があって、「ダイヤモンドと言うので、どこに付いているのだろう？」とのぞき込みましたが見えませんでした。機械の中の針の先にダイヤモンドが付いているそうです。落ち着いた音がしました。

お人形のジャズバンドが演奏してくれる曲がすごくキレイで、音楽を聴きながらメモをするのに集中することができました。音楽会みたいですごく素敵でした。ジャズバンドの背景が変わっていくのも良かったです。

たくさんのフィギュアやおもちゃがありました。ガンダムのフィギュアが100個以上ありました。プリキュアやウルトラマン・仮面ライダーなど昔のキャラクターであふれていました。様々なモノが体験できるので、遊びながら学習できたなあと思いました。いとこや家族で遊びに行きたいなと思いました。

とっても有意義な校外学習になりましたね。面白いなと思うところがそれぞれだからこそ、気付いたことをお互いに話してみると、さらに深く学ぶことができますね。素晴らしいですよ。発明王であったエジソンの言葉「天才とは1%のひらめきと、99%の努力」私たちの暮らしに便利さをもたらしてくれた発明も、何度も試作品をつくり失敗してはやり直すという99%の努力があったからこそ。オリンピック選手たちも何度も転んでは立ち上がって、また転んではやり直してを繰り返した「99%の努力」があったからこそです。

みなさんも、なりたい自分になるための「99%の努力」をしてみませんか？3学期の目標「まとめの学習をしっかりする」朝の読書・授業中・家庭学習で「99%の努力」を築きあげましょう。間違えては直し、またやり直す。できるようになるまでのその繰り返しが「99%の努力」です。応援していますよ！それではまた来週、See you next week! Have a nice weekend!!

